

Declaración de la Red Internacional por la Libertad de Milagro Sala Jujuy está en llamas pidiendo que Gerardo Morales renuncie

El trabajo de solidaridad y apoyo a Milagro Sala, detenida desde hace más de 7 años por Gerardo Morales, nos ha enseñado del autoritarismo del gobernador de Jujuy. Ante la brutal represión a los pueblos originarios y organizaciones sociales, sindicales y políticas, desde la Red Internacional por la Libertad de Milagro Sala.

Desde la Red Internacional por la Libertad de Milagro Sala pedimos:

- 1) Al Dr. Alberto Fernández, presidente de la Nación Argentina:
 - a. declare la intervención a la provincia de Jujuy para restablecer una verdadera paz que reconozca las necesidades y los derechos del pueblo jujeño,
 - b. reclame la inconstitucionalidad de las reformas aprobadas en Jujuy.
- 2) Al Congreso de la Nación Argentina:
 - a. registrando la total dependencia de los tribunales jujeños al poder político provincial declare la intervención federal del Poder Judicial de la Provincia de Jujuy siguiendo los lineamientos del proyecto de ley presentado por Federico Fagioli, Itai Hagman, Natalia Zaracho, Leonardo Grosso, Verónica Caliva, Natalia Souto, Eduardo Toniolli y Juan Carlos Alderete,
 - b. reconociendo que la represión actual al pueblo jujeño es continuación de la persecución a Milagro Sala y otros dirigentes del Movimiento Barrial Tupac Amaru apoye el proyecto de ley de amnistía presentado por Gisela Marziotta, Hugo Yasky, Mara Brawer, Pasblo Carro, Rodolfo Tailhade y otros.
- 3) A los pueblos originarios del territorio hoy conocido como Argentina: la lucha de los Kollas y otros pueblos de Jujuy contra los cambios constitucionales es parte de la misma lucha por la defensa del territorio y de la cultura que llevan adelante, con sus formas e idiomas propios, todos los pueblos originarios; agruparse y apoyar a los hermanos y hermanas de Jujuy es parte de defender los derechos de todos a la independencia y la dignidad.
- 4) A las centrales sindicales, sindicatos y movimientos sociales: movilicen a nivel nacional, provincial y territorial en apoyo a las luchas del pueblo jujeño para proteger el derecho a la protesta y al territorio.
- 5) Al Consejo Nacional del Partido Justicialista, incluido su presidente el Dr. Alberto Fernández, que declaren la intervención del Partido Justicialista de Jujuy por su apoyo irrestricto al gobierno de Gerardo Morales y a los cambios en la constitución jujeña.
- 6) Asimismo, llamamos a todos los precandidatos presidenciales a declararse en contra de las medidas represivas, a garantizar su oposición a la realización de cambios semejantes en la constitución nacional y comprometerse a bregar por la declaración de inconstitucionalidad de los cambios en la constitución de Jujuy si esos están todavía en vigencia al momento de asumir el nuevo gobierno.

La Red Internacional por la Libertad de Milagro Sala está conformada por ciudadanos de Argentina, Brasil, Canadá, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Italia, Reino Unido, Suecia y Suiza

Libertad a Milagro Sala y todxs lxs presxs políticxs.

Milagrosalalibre@gmail.com

Facebook @RedxMilagroSala

